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                                            ACTA No. 25 
 
           
 Acta número 25 Veinticinco Sesión ORDINARIA del H. 
Ayuntamiento Constitucional del Municipio de San Diego de Alejandría, 
Jalisco, celebrada el día Viernes 26 veintiséis de Agosto del año 2019 
dos mil diecinueve, siendo las 20:06 (veinte horas con seis minutos) 
del día de su fecha, previamente convocados bajo la Presidencia de la 

MTRA. ALMA LIZZETTE DEL REFUGIO ÁNGEL CERRILLO, con el objeto de 
celebrar la Décima sexta Sesión de trabajo de conformidad con los artículos 71, 72, 
73, 74, 75 fracción I, 76, 79, del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública 
del H. Ayuntamiento de San Diego de Alejandría, Jalisco, se reunieron para sesionar 
en el lugar destinado ubicado en la Presidencia Municipal, el H. Cuerpo Edilicio 
integrado por la Mtra. C. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo, Presidente 
Municipal y los CC. Regidores: Francisco Javier Mendoza Centeno, Gabriela 
Lozano Vega, Manuel Gama Echeveste, Dra. Alma Elia Barba López, Alma Alicia 
Mena Álvarez, Mtra. Verónica Pérez Aguirre, Jesús Ladislao Pérez Dávalos, Lic. 
Luis Ángel Esparza Segura, María Magdalena Padilla Rocha y el Síndico, Lic. Jorge 
Arturo Silva Silva, bajo el siguiente:                         
                                               
                                                         “O R D E N    D E L   D I A” 
 

I. Lista de asistencia, verificación del quórum. 

II. Propuesta del orden de día, y aprobación. 

III. Lectura y en su caso aprobación del Acta 19 con fecha de 08 de Julio 

del 2019. 

IV. Lectura y en su caso aprobación del Acta 20 con fecha de 08 de Julio 

del 2019. 

V. Lectura y en su caso aprobación del Acta 21 con fecha de 12 de Julio 

del 2019. 

VI. Lectura y en su caso aprobación del Acta 22 con fecha de 24 de Julio 

del 2019. 

VII. Lectura y en su caso aprobación del Acta 23 con fecha de 02 de Agosto 

del 2019. 

VIII. Lectura y en su caso aprobación del Acta 24 con fecha de 13 de Agosto 

del 2019. 

IX. Análisis y en su caso aprobación de la propuesta de la Ley de Ingresos 

2020. 

X. Autorización para la compra de medidores y material  para medir el 

consumo de agua de la empresa  “Grupo Mirasol de Occidente S.A. De 

C.V.”. 

XI. Análisis y en su caso aprobación la compra de herramientas para el 

área de Servicios Públicos Municipales. 

XII. Análisis y en su caso aprobación del gasto erogado por la cantidad de 

$29,200.00 (Veintinueve Mil Doscientos Pesos 00/100 M.N) por la 

compra de unas llantas para la Moto conformadora. 

XIII. Análisis y en su caso aprobación del gasto erogado por la cantidad de 

$36,136.84 (Treinta y seis Mil Ciento Treinta y Seis Pesos 84/100 M.N.) 

para el seguro del camión International que transporta a los estudiantes 

a la Ciudad de Lagos de Moreno. 

XIV. Análisis y en su caso aprobación de diferentes artículos para el 
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Departamento de Protección Civil. 

XV. Análisis y en su caso aprobación de la cantidad de $ 42,224.00 

(Cuarenta y dos Mil  Doscientos veinticuatro pesos 00/100 M.N.) para 

la Reparación del autobús Volkswagen 2012. 

 
ACTA No. 25 

 

XVI. Asuntos varios. 

XVII. Clausura de la sesión. 

 

Primer Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo solicitó al Secretario General C. Diego Uriel Echevarría Chico procediera a 
dar el pase de lista correspondiente, con lo cual se verifica la existencia de quórum 
legal con la asistencia de 11 Regidores, de los 11 que conforman el H. Cuerpo 
Edilicio. En base a lo anterior y de conformidad con los artículos 71, 72, 75, 76 y 81 
del Reglamento de Gobierno y la Administración Pública del H. Ayuntamiento de 
San Diego de Alejandría, Jalisco. La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del 
Refugio Ángel Cerrillo, declaró legalmente instalada la sesión Ordinaria de 
Ayuntamiento, correspondiente al día 26 veintiséis de Agosto de 2019 dos mil 
diecinueve y válidos los acuerdos que en ella se tomen. 
 
Continuando la Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo 
instruye al Secretario General C. Diego Uriel Echevarría Chico dé lectura al orden 
del día. 
 
Segundo Punto: El Secretario General C. Diego Uriel Echevarría Chico de 
conformidad a lo establecido en el artículo 82 del Reglamento de Gobierno y la 
Administración Pública del H. Ayuntamiento de San Diego de Alejandría, Jalisco; dio 
lectura al Orden del Día propuesto para regir la sesión y lo sometió a consideración 
de los asistentes, siendo APROBADO por UNANIMIDAD.    
 
Tercer Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo expone al pleno si están de acuerdo en omitir la lectura del Acta 19 con 
fecha de 08 de Julio del 2019, a lo que se pone a consideración su aprobación, 
siendo este punto APROBADO por UNANIMIDAD.   
 
Cuarto Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo  pone a consideración omitir la lectura del Acta 20 con fecha de 08 de Julio 
del 2019, siendo APROBADO por UNANIMIDAD. 
 
Quinto Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo  pone a consideración omitir la lectura del Acta 21 con fecha de 12 de Julio 
del 2019, siendo APROBADO por UNANIMIDAD. 
 
Sexto Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo 
expone al pleno si están de acuerdo en omitir la lectura de la Acta 22 con fecha de 
24 de Julio del 2019, a lo que se pone a consideración su aprobación, siendo este 
punto APROBADO por UNANIMIDAD. 
 
Séptimo Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo expone al pleno si están de acuerdo  en omitir la Lectura del Acta 23 con 
fecha de 02 de Agosto del 2019, a lo que se pone a consideración, es APROBADO 
por UNANIMIDAD. 
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Octavo Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del 
Refugio Ángel Cerrillo expone al pleno si están de acuerdo  en omitir 
la lectura del Acta 24 con fecha de 13 de Agosto del 2019, el Regidor 
Lic. Luis Ángel Esparza Segura comparte que en dicha Acta hubo un 
cambio acerca de un comentario que había realizado, a lo que el 
Secretario General C. Diego Uriel Echevarría Chico añade que se hará 

el cambio correspondiente lo más pronto posible, a lo que se pone a 
consideraciones es APROBADO por UNANIMIDAD. 
 

 
Noveno Punto: La Presidente Municipal Mtra. C. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo  comparte al Pleno la propuesta de la Ley de Ingresos 2020 que previamente 
había explicado la L.C.P. Ana Martina Lozano Ramírez y se les había hecho llegar, 
a lo que la Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo pregunta si 
existe alguna duda, el Síndico Lic. Jorge Arturo Silva Silva añade que su voto es 
bajo protesta, ya que no se le hizo llegar el archivo a tiempo, la Regidora C. Mtra. 
Verónica Pérez Aguirre agrega que  no está de acuerdo con agregar nuevos 
impuestos, a lo que después de un debate queda APROBADO por 8 votos a favor 
(la Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo, Regidor. C. Francisco 
Javier Mendoza Centeno, Regidora C. Gabriela Lozano Vega, Regidor C. Manuel 
Gama Echeveste, Regidora Dra. Alma Elia Barba López y Regidora C. Alma Alicia 
Mena Álvarez, 1 voto bajo protesta (Síndico Lic. Jorge Arturo Silva Silva) 3 
abstenciones (Regidora C. Ma. Verónica Pérez Aguirre, Regidor C. Jesús Ladislao 
Pérez Dávalos, Regidor Lic. Luis Ángel Esparza Segura).    
 
Décimo Punto: La Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo 
comparte al Pleno la necesidad de comprar medidores y material para medir el 
consumo de agua de la empresa  “Grupo Mirasol de Occidente S.A. De C.V.”, la cual 
está situada en la carretera “San Diego - Valadez Martínez” por la misma empresa 
pasa un tubo de agua potable, añadiendo que CONAGUA realizó una revisión de 
cuántos eran los litros que se bombea, y esta no es la misma cantidad que la que 
llega al Municipio, esto ocasiona que el consumo de luz eléctrica sea muy elevada 
y se plantea poner un medidor antes de la granja y el segundo después de la misma 
y así poder generales un cobro de agua, ya que no afecta al Municipio, sino a la 
población, y sin estos problemas se podría dar mejor un servicio a la ciudadanía, la 
Regidora C. Gabriela Lozano Vega añade que son muchas fugas de agua y la 
ciudadanía es la más afectada, el Regidor C. Manuel Gama Echeveste pregunta 
cuál es la opción que recomienda el Director de Agua Potable y  Alcantarillado el C. 
Cayetano Lozano Castorena, a lo que la Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio 
Ángel Cerrillo responde que recomienda la opción de TUCONRI, ya que la misma 
empresa se harían cargo de instalarlo, y la empresa POLITUBO no lo instalaría y 
Obras Públicas serían los encargados de instalarlos, después de un debate, se 
APRUEBA por UNANIMIDAD la contratación de la empresa “TUCONRI” con un 
monto máximo de $83,000.00 (Ochenta y tres mil pesos 00/100 M.N.) 
  
Décimo Primer Punto: La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio 
Ángel Cerrillo le da el uso de la voz al Regidor C. Manuel Gama Echeveste expone 
al Pleno la necesidad del área de Agua Potable para la compra de las siguientes 
herramientas: 
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CANTIDAD CÓDIGO DESCRIPCIÓN PRECIO 
UNITARIO 

IMPORTE 

1 7506198005450 Soldadora Inversora 
Con Careta 
OKLAND 
OAKSP200SET 

$4,420.00 (Cuatro 
Mil Doscientos 
Veinte Pesos 
00/100 M.N.) 

$4,420.00 
(Cuatro Mil 
Cuatrocientos 
Veinte Pesos 
00/100 M.N.) 

1 88381068093 Pulidora 220 Watts 
8500 RPM 7” Makita 
GA7020 

 $2,790.00 (Dos 
Mil Setecientos 
Noventa Pesos 
00/100 M.N.) 

$2,790.00 (Dos Mil 
Setecientos 
Noventa Pesos 
00/100 M.N.) 

1 88381081658 Martillo Rotativo 15-
16”750W 

$4,072.00 (Cuatro 
Mil Setenta y dos 
Pesos 00/100 M.N.) 

$4,072.00 (Cuatro 
Mil Setenta y dos 
Pesos 00/100 M.N.) 

100 IUUR2X10 Cable de Usos 
Rudo 2 x 10 IUSA 
(Metro) 

$46.80 (Cuarenta y 
Seis Pesos 80/100 
M.N:) 

$4,680.00 (Cuatro 
Mil Seiscientos 
Ochenta Pesos 
00/100 M.N.) 

1 NC01 Generador Eléctrico 
EG1000 HONDA 

$11,155.00 
(Once Mil Ciento 
Cincuenta y 
Cinco 00/100 
M.N. 

$11,155.00 
(Once Mil Ciento 
Cincuenta y 
Cinco Pesos 
00/100 M.N.) 

1 7502263784398 Disco de Diamante 
para Corte 7x0.090 
x7/8” 

$443.00 
(Cuatrocientos 
Cuarenta y Tres 
00/100 M.N.) 

$443.00 
(Cuatrocientos 
Cuarenta y Tres 
00/100 M.N.) 

1 7506055140850 Copa Diamante 
para corte 7X 7/8” 
HECORT 10-0722 

$859.00 
(Ochocientos 
Cincuenta y 
Nueve Pesos 
00/100 M.N.) 

$859.00 
(Ochocientos 
Cincuenta y 
Nueve Pesos 
00/100 M.N.) 

 
1 

750620625155 Copa de diamante 
turbo, modelo 
2196,7”, usos 
generales 

$2,775.00 (Dos 
Mil Setecientos 
Setenta y Cinco 
00/100 M.N.) 

$2,775.00 (Dos 
Mil Setecientos 
Setenta y Cinco 
00/100 M.N.) 

1 7501206684696 Cincel SDS, plano 
grueso 

$78.00 (Setenta y 
Ocho Pesos 
00/100 M.N.) 

$78.00 (Setenta y 
Ocho Pesos 
00/100 M.N.) 

1 7501206684689 Cincel SDS Plano 
delgado 

$58.00 
(Cincuenta y 
Ocho Pesos 
00/100 M.N.) 

$58.00 
(Cincuenta y 
Ocho Pesos 
00/100 M.N.) 
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Décimo Segundo Punto: La Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo comparte al Pleno el gasto erogado por la cantidad de 
$29,200.00 (Veintinueve Mil Doscientos Pesos 00/100 M.N) por la 
compra de unas llantas para la moto conformadora que se realizó en 
el mes de mayo, y en la cuenta pública entregada de dicho mes, se 

mencionó dicho gasto y se realizó la observación, el Regidor C. Francisco Mendoza 
Centeno añade que se compraron en la Ciudad de Arandas, Jalisco. Y solamente 
se tenía planeado comprar una llanta pero que se compraron 2 llantas de marca 
Pirelli, y son de buena marca, La Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel 
Cerrillo agrega que ambas llantas estaban en muy malas condiciones, la Regidora 
C. Gabriela Lozano Vega añade que en vez de estar en continuo mantenimiento es 
mejor comprar algo de buena calidad para que así dure más las máquinas en 
buenas condiciones, a lo que después de un debate se pone a consideración y es 
APROBADO por UNANIMIDAD.   
 
Décimo Tercer Punto: La Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo expresa al 
Pleno el gasto erogado por la cantidad de $36,136.84 (Treinta y seis Mil Ciento 
Treinta y Seis Pesos 84/100 M.N.) para el seguro del camión International que 
transporta a los estudiantes a la Ciudad de Lagos de Moreno y agregando que se 
necesita tenerlo asegurado ya que está en comodato, poniéndose a consideración 
es APROBADO por UNANIMIDAD. 
 
Décimo Cuarto Punto: La Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo comparte 
al Pleno que el Director de Protección Civil el C. José Manuel Valderrama Segura le 
hizo llegar algunas necesidades tanto de herramientas como de uniformes que la 
misma área necesita, agregando que lo único que se mandó hacer fueron los 
reportes para las ambulancias, La Regidora Dra. Alma Elia Barba López añade que 
en la última solicitud por parte de Protección Civil ya se habían comprado 
herramientas para las ambulancias y añadiendo que en una tienda de la Ciudad de 
León, Guanajuato solicitó varios precios de algunas herramientas y el precio es 
mucho más bajo que los precios presentados en la cotización y los precios son de 
$20.00 (Veinte Pesos 00/100 M.N) a $100.00 (Cien Pesos 00/100M.N.) la 
Presidenta Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo comenta que las 
condiciones de Protección Civil es muy diferente que al principio de esta 
Administración 2018-2021, el Síndico Lic. Jorge Arturo Silva Silva expresa la 
necesidad de presentar otras cotizaciones, solicitar arqueos periódicos y todo debe 
estar justificado, para así tener un proceso transparente, y solicitar a las diferentes 
áreas que desde un mes antes de que se les acaben las herramientas solicitar las 
mismas, la Regidora Dra. Alma Elia Barba López comenta que es mejor tener otras 
opciones, después de un debate se acuerda tener APROBADO la compra de 
herramientas como de los uniformes, a reserva de otras cotizaciones. 
 
Décimo Quinto Punto: La Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo      
comparte al Pleno la necesidad de la aprobación de la cantidad de $42,224.00 
(Cuarenta y dos Mil Doscientos veinticuatro pesos 00/100 M.N.) para la Reparación 
del autobús Volkswagen 2012, que lleva a los estudiantes a la Ciudad de Lagos de 
Moreno, El Regidor C. Jesús Ladislao Pérez Dávalos pregunta sobre la ubicación 
de la empresa, ya que en la factura no viene la dirección, el Regidor C. Francisco 
Javier Mendoza Centeno explica al pleno donde está localizada la empresa, el 
Regidor C. Jesús Ladislao Pérez Dávalos - - - - - - 
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Comenta que puede existir alguna observación por dicha situación, el 
Síndico Lic. Jorge Arturo Silva Silva añade que los chóferes deben de 
reportar de inmediato cualquier falla que presenten los vehículos, la 
Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo comenta que 
se han tomado medidas para mejorar la situación de los vehículos, la 
Regidora C. Gabriela Lozano Vega pregunta sobre el estado de la Ford 

Wagon, a lo que la Presidente Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo 
comenta que se la entregarán esa semana, La Regidora Mtra. Verónica Pérez 
Aguirre añade si no afecta en Contraloría del Estado, después de un debate, se 
pone a consideración es APROBADO por UNANIMIDAD. 
 
Décimo Sexto Punto: 
 
 ASUNTOS VARIOS.- 
 

A) El Secretario General C. Diego Uriel Echevarría Chico solicita al Pleno el 
Cambio de Recinto Oficial para el día 15 de Septiembre del 2019 dos mil 
diecinueve, esto por el motivo del Inicio de la Independencia de México, a lo 
que se pone a consideración y es APROBADO por UNANIMIDAD. 

 
B) El Regidor C. Francisco Javier Mendoza Centeno expone al H. Ayuntamiento 

la necesidad de arreglar los 2 rines del camión de volteo, al igual que el radial 
y la corbata, poniéndose a consideración es APROBADO por UNANIMIDAD. 

 
C) El Regidor C. Jesús Ladislao Pérez Dávalos invita a los Regidores a la 

Cámara de Diputados el día 5 de Septiembre del 2019, el Síndico Lic. Jorge 
Arturo Silva Silva pregunta que cual será la temática, a lo que el Regidor C. 
Jesús Ladislao Pérez Dávalos comenta que tratará sobre Ganadería y las 
necesidades que tiene el campo hoy en día, agregando que habrá diputados 
de economía y Agricultura. 

 
D) El Regidor C. Francisco Javier Mendoza Centeno Comenta que tiene un 

familiar en Estados Unidos y esté se dedica a manejar camiones de basura 
en dicho país, y por ende podría conseguir algún camión para nuestro 
municipio a una cantidad razonable de $10,000 USD (Diez Mil Dólares) a 
$12,000.00 USD (Doce Mil Dólares); a lo que la Presidente Municipal Mtra. 
Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo comenta que es una muy buena 
opción, ya que los camiones aquí en México son muy caros, a lo que el 
Síndico Lic. Jorge Arturo Silva Silva comenta que solamente sería cosa de 
legalizarlo para que todo esté en regla. 

 
E) La Presidente Municipal Mtra. Alma Lizzette del Refugio Ángel Cerrillo 

expone al Pleno la autorización de la Compra de unas llantas para los 
diferentes vehículos, los cuales consisten en los siguientes: 1 (uno) llanta 
para la Ambulancia, 2 (dos) Juegos de llantas para 2 (dos) Patrullas, 2 (dos) 
juegos de llantas para la Nissan y para el camión de volteo 2 (dos) llantas , 
agregando que el Camión de Volteo se le estaba ponchando hasta 2 (dos) 
veces al día y que por eso necesita comprar la llanta,  el Regidor Lic. Luis 
Ángel Esparza Segura comenta que los costos son elevados y las marcas 
son desconocidas, a lo que sugiere buscar opciones en agencias, de mejor 
calidad y menor costo, ya que por ser tiendas grandes podría haber 
promociones, ya que el mismo había acabado de comprar, a lo que después 
de un debate se APRUEBA la compra de las siguientes llantas: 
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LLANTA VEHÍCULO PRECIO UNITARIO     TOTAL 

8 llantas Pirelli ATR. 2 Patrullas. $3,240.00 (Tres Mil 

Doscientos Cuarenta 

pesos 00/100 M.N.) 

$ 25,920.00 (Veinticinco 

Mil novecientos Veinte 

Pesos 00/100 M.N. 

1 llanta Pirelli ATR. Ambulancia. $2,300.00 (Dos Mil 
Trescientos 00/100 
M.N.) 

$2,300.00 (Dos Mil 
Trescientos 00/100 
M.N.) 

8 llantas  ******** Nissan.       **********   ********* 

2 llantas Tornel T2100. Camión de Volteo.  $4,509.00 (Cuatro Mil 
Quinientos Nueve. 
Pesos 00/100 M.N.) 

 $9,018.00 (Nueve Mil 
Dieciocho. Pesos 
00/100 M.N.) 

 

Se APRUEBA por UNANIMIDAD la compra de las llantas para los vehículos, al 

igual que buscar la mejor cotización posible para la compra de las llantas de la 

Nissan. 

   

Décimo Séptimo: No habiendo más asuntos que tratar, se cierra la Sesión siendo 
las 20:02, (veinte horas con dos minutos) del día de su celebración, firmando para 
su constancia los que en ella intervinieron y siendo válidos los acuerdos que en ella 
se tomen. 
 
 
     ____________________________                  __________________________  
Mtra. Alma Lizzette Del Refugio Ángel Cerrillo.           Lic. Jorge Arturo Silva Silva 
          PRESIDENTE MUNICIPAL.                                         SINDICO. 
 
 
 ______________________________             _____________________________ 
  C. Francisco Javier Mendoza Centeno.                   C. Gabriela Lozano Vega. 
                     REGIDOR.                                                       REGIDORA. 
 
   ______________________________                 __________________________ 
       C. Manuel Gama Echeveste.                              Dra. Alma Elia Barba López. 
                     REGIDOR.                                                       REGIDORA.  

 
 
  _____________________________              ____________________________ 
       C. Alma Alicia Mena Álvarez.                             Mtra. Verónica Pérez Aguirre 
                   REGIDORA.                                                       REGIDORA.                 
 
______________________________             _____________________________ 
    C. Jesús Ladislao Pérez Dávalos.                       Lic. Luis Ángel Esparza Segura. 
                      REGIDOR.                                                    REGIDORA.                                 
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  _____________________________   ________________________ 
C. María Magdalena Padilla Rocha.  C. Diego Uriel Echevarría chico.            
REGIDORA.                                             SECRETARIO GENERAL. 


